

07-11-2019

Comunicado

2019-9

Éxito de SEMAF en las elecciones sindicales de FGV

Hoy, 7 de Noviembre, se han celebrado las elecciones sindicales en Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana "FGV", donde SEMAF ha continuado el camino abierto con la sección sindical de Alicante, creciendo y constituyendo una nueva sección en Valencia.

SEMAF ha consolidado nuestra presencia en los comités de Alicante y Valencia obteniendo un representante y un delegado en ambos, posibilitando de esta manera, la continuación del trabajo realizado en estos últimos 4 años.

En la Sección de reciente apertura en Valencia hemos obtenido un nuevo representante consiguiendo asentar de esta manera la representatividad de nuestra organización dentro de los comités de empresa de FGV. En este caso sobresale la participación favorable, votando a nuestra organización el triple de la afiliación actual a SEMAF.

Estos fantásticos resultados, junto con los obtenidos en las diferentes elecciones sindicales de las empresas privadas, afianzan la representación de SEMAF en colectivo de conducción dentro del sector ferroviario.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF